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Estimados socios y amigos de la AME:

Una vez finalizado el verano y de vuelta todos, o al menos la inmensa mayoría, de las vacaciones, nos encontramos con
nuevos retos en la Asociación aunque de manera inminente no hay ninguno especialmente relevante.

En el pasado reciente lo más significativo fue, sin duda, el seminario sobre “Fenómenos meteorológicos adversos: hoy y
mañana” que tuvo lugar, como sabéis, en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) de Santander entre el 11 y
el 15 de agosto y que a nuestro juicio (bien es verdad que somos parte integrante) fue de gran interés. No obstante, dentro de
unas semanas podremos comprobar si nuestra apreciación es correcta puesto que la citada Universidad nos mandará la valora-
ción que del mismo realizaron los alumnos. La única pena es que solo se inscribieran veintidós (había desde estudiantes hasta
doctores con un mayor porcentaje femenino que masculino) y aquí debo entonar un “mea culpa” porque deberíamos haber bus-
cado más caminos de difusión. Curiosamente, el número de asistentes fue aumentando de forma que terminamos con ocho más
de los que comenzamos y que fueron llegando procedentes de otros de los cursos que se estaban celebrando en esos días. Por algo
sería.

Aunque la organización corrió a cargo de AEMet y de la AME, estuvo patrocinado por el Gobierno de Cantabria. Si
nuestras impresiones se confirman creo que sería un acierto que el próximo año fuese AEMet quien lo patrocinase en la
UIMP (por supuesto la AME está dispuesta a prestar de nuevo toda su colaboración) que, sin duda, es la más antigua y
prestigiosa Universidad de Verano de España.  Así se lo he hecho saber al Presidente y lo he solicitado al Consejo Rector por-
que creo que sería una gran oportunidad, aprovechando que tenemos abiertas las puertas de esa institución, para seguir dando a
conocer el gran trabajo que se lleva a cabo en AEMet.

Por otra parte, también debemos señalar el éxito de la celebración del centenario del observatorio meteorológico de Toledo,
que tuvo lugar el pasado dos de octubre en la sede de la Universidad de dicha localidad, que durante muchos años fue también
el recinto en el que estuvo situado el citado observatorio.  La AME colaboró en los preparativos y organizando, dentro de las
actividades del “Aula Morán”, una conferencia que pronunció el Profesor D Manuel de Castro bajo el título “El Cambio
Climático”.

Al escribir estas líneas hace pocas horas que se ha celebrado la tercera reunión del Consejo Rector de AEMet. En ella se
nos ha entregado un esquema del Contrato de Gestión de la Agencia que se pretende, una vez que se establezca la propuesta
definitiva, que sea aprobado por los organismos pertinentes a primeros del año próximo. En dicha reunión ha presentado for-
malmente su dimisión, como Director de Planificación y Desarrollo, José María Marcos aunque seguirá en funciones hasta el
nuevo nombramiento. La vacante saldrá en el BOE pero no a concurso; el Presidente tiene la facultad (así consta en el
Estatuto de la Agencia) de proponer al Consejo a quien considere idóneo y éste solo puede aceptarlo o rechazarlo pero no pro-
poner a otra persona.

En la próxima Junta Directiva de la AME, que ya habrá tenido lugar cuando este boletín vea la luz, se establecerá el
calendario de las próximas Eleccciones para renovación dela Junta, la fecha de la próxima Asamblea General Ordinaria de la
Asociación, y se debatirá la posibilidad de que las Jornadas Científicas de 2010 se celebren en Marruecos (personalmente lo veo
complicado) desde donde nos vienen insistiendo hace tiempo en que así sea.

Recibid un cordial saludo 


